

Postulat betr. Bewilligungskompetenzen zum geänderten Projekt Überdachung Busbahnhof „Welle“.

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob und wie das zur „Welle“ geänderte Projekt „Wolke“ den Wädenswiler Gemeinderat oder den Stimmberechtigten von Wädenswil zur Bewilligung vorgelegt werden muss oder vorgelegt werden kann.

Begründung

Dem Kredit für das Projekt ‚Wolke‘ hat das Volk zugestimmt. Die ‚Wolke‘ war jedoch technisch nicht realisierbar. Der Stadtrat hat nun ein abgeändertes Projekt entwickelt. Es scheint uns nun nötig,

- dass der Stadtrat prüft und darlegt, wer über die rechtlichen Kompetenzen für die Realisierung des geänderten Projektes verfügt, der Stadtrat, der Gemeinderat oder die Stimmberechtigten.
- Dass der Stadtrat prüft, ob es im Sinne der Mitbestimmung des Volkes nicht klug wäre, auf freiwilliger Basis die Zustimmung der Bürgerinnen und Bürger einzuholen. Denn die Überdachung wird das Ortsbild an zentralster Lage über Jahrzehnte prägen, so dass eine Abstützung im Volk wertvoll und nötig scheint.

Wir danken dem Stadtrat für die wohlwollend Prüfung des Postulats.